
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses 
vom 18.11.2019

Top 5 Bericht der Verwaltung

Beratungsverlauf: 
Herr Goetze trägt den schriftlichen Bericht der Verwaltung vor:
Er ergänzt zu den Themen:
Hundeauslauffläche/Hundewald: die Kosten für eine Auslauffläche sowie mögliche Förderungen 
müssen erst noch geprüft werden. Der Sachbericht dient erst einmal nur als Sachstand.
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